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Цена свободная

Обращение
к Волгоградскому

Омикрону Ивановичу,
собирательному образу
коллективного убийцы.
Омикрон Иванович, как вам спится?
Души убиенных в двери не стучат?
Ночью шприц со шмурдяком не снится?
Не зовут ли черти прогуляться в ад?

Стариков вам показалось мало,
Очередь дошла и до детей,
В школы вошла смерть в белом халате,
И впустил её туда отъявленный злодей…

Мечников вас уличил в убийстве.
Всего 10 слов и… это приговор.
Палачами стали должностные лица,
Медицинский развязавшие террор.

Бог вам крови детской не простит,
Да и нам прощения не будет,
Не скрываясь, торжествует «Вечный Жид»…
Божий суд уже идёт. Что заслужил, то и присудят!

Я в этом материале воздер-
жусь от своих оценок и версий, а
буду в основном цитировать со-
общения.

Итак: «Центральная Азия прак-
тически полностью оказалась
обезточена. Сейчас подача элек-
троэнергии постепенно восста-
навливается. А вот около полу-
дня миллионы людей оставались
без света. Массовые отключения
электроэнергии зафиксированы
сразу в трех странах: Казахста-
не, Узбекистане и Киргизии.

В крупнейшем городе Казах-
стана Алма-Ате света нет в квар-
тирах, в Ташкенте встало метро,
в Бишкеке из-за отсутствия элек-
троэнергии нет воды. Массовые
отключения электричества, пред-
положительно, связаны с авари-
ей в объединенной энергосисте-
ме Центральной Азии.

В Алма-Ате в час пик на ули-
цах перестали работать светофо-
ры, на дорогах пробки. О перебо-
ях сообщали жители Талдыкор-
гана, Шымкента, Тараза, Туркес-
танской области и прилегающих
районов.

В столице Киргизии – коллапс.
Вслед за отключением электри-
чества сбой дала и другая инф-
раструктура: без электричества
не работают насосные станции,
город остался без воды и отопле-
ния, перебои со связью и интер-
нетом. Блэкаут в Оше, Чуйской и
Иссык-Кульской областях.

В Ташкенте из-за отключения
электричества остановилось мет-
ро. Пассажиров подземки эваку-
ировали спасатели. Железнодо-
рожники сообщают о задержках в
прибытии поездов. Аэропорты Уз-
бекистана временно были вынуж-
дены остановить работу. Сейчас
снова принимают самолеты в
штатном режиме.

Блэкаут парализовал горно-
лыжные курорты. В соцсетях ту-
ристы делятся видео, как "повис-
ли в воздухе", когда остановились
канатные дороги. Авария парали-

зовала систему единого энерге-
тического кольца Центральной
Азии. Эта система позволяет стра-
нам перераспределять между
собой избытки электроэнергии».

Мне всегда современный го-
род казался уязвимым. Слишком
многое завязано на электриче-
стве. Современный город можно
вырубить, дернув рубильник. И
все эти многочисленные цифро-
вые системы – будут парализо-
ваны. Но дело не только в техно-
логиях. Как современный горожа-
нин, привыкший к удобствам, по-
ведет себя в чрезвычайной ситу-
ации? Мегаполис, с высокой плот-
ностью населения, как мне кажет-
ся, легко превратить в ад…

В чем причина случившегося
блэкаута? «Власти Казахстана и
Узбекистана разошлись в верси-
ях о причине масштабной энерго-
аварии, из-за которой густонасе-
ленные районы страны остались
без электричества. В Минэнерго
Узбекистана заявили, что отклю-
чение произошло из-за аварии на
территории Казахстана. А в Казах-
стане утверждают, что причина в
энергосистемах Узбекистана и
Кыргызстана, где произошло бы-
строе увеличение мощности на
транзит электроэнергии».

Кто тут настоящий виновник –
трудно понять. Может быть, при-
чина в Казахстане, может быть,

В чьих руках
рубильник?

(Продолжение на стр. 2)

Россия прозрачна для наших «партнеров»?
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виноваты Узбекистан и Киргизия.
Кто знает? Но странное ощуще-
ние, что ситуация как-то ползет,
раскачивается. То ли по внутрен-
ним причинам, то ли ее кто-то рас-
качивает. Для того, чтобы нача-
лись массовые безпорядки в Ка-
захстане, достаточно было
скачка цен на газ. А если на про-
должительное время погаснет
свет, остановится транспорт, пе-
рестанет подаваться тепло в жи-
лые дома? И этот ком проблем
станет стремительно разрастать-
ся – что тогда может начаться?

Ну, может быть, проблемы
действительно носят внутренний
характер. Износ сетей, социаль-
ное напряжение, отдельные про-
блемы сливаются в одну боль-
шую. И тут, чтобы сдвинуть что-
то – и напрягаться не надо, доста-
точно ткнуть пальцем.

А что в России?
Вот материал с ИА REGNUM

от 26 ноября 2017 г.: «Проблема
физического износа основных
фондов практически во всех об-
ластях экономики последние два
десятилетия стоит очень остро.
Ведь со времен распада Советс-

кого Союза в обновление практи-
чески не вкладывались. Ситуация
с износом электросетевого комп-
лекса России особенно тревожит,
так как она грозит возможными
техногенными последствиями.

Симптоматично, что за про-
блемы отрасли в середине 2000-
х годов взялся идеолог привати-
зации — Анатолий Чубайс. Что
можно было ожидать от челове-
ка, который стал одним из эле-
ментов системы криминального
капитализма, построенного на об-
ломках СССР? Других строитель-
ных навыков у конструкторов ча-
стного сетевого комплекса нет.

Поэтому реформа дооформи-
ла криминальный сектор и в энер-
гетической отрасли. Тарифы по-
высились, износ увеличился,
аварии растут, а «Васька слуша-
ет да ест» и съест до конца.

Показатели износа сетевой и
генерирующей инфраструктуры
очень символичны. Они демонст-
рируют, на сколько процентов
хищник пожрал свою жертву. В 90-
х годах 30-40%, в 2000-х — 50-60%.
Сегодня цифры износа в некото-
рых регионах достигают 90%.

Так как обстоят дела в сете-

Здравствуйте коллеги!
В феврале к нам вернулись 10 подписчиков. Поздравляем

отставших, но лишних газет уже нет. Все разошлись по рукам.
2 недели просидели с супругой дома-температура, кашель,

у меня ко всему ангина и насморк. Лечились травами, заварива-
ли свежую малину, пили горячее молоко с содой, мазали мёдом
лист капустного вилка и на грудь, ставили горчичники. Антибио-
тики не принимали и …выжили. Всё, как до бредовой пандемии.

При двух подъёмах температуры почти до 39 градусов, при-
ём по одной жаропонижающей таблетке и ...  до утра.

На время болезни тормознул все действия по общению с
органами власти.

Завершили с Василием Юрьевичем оформление с Почтой
России (Москва) документов на подписку II полугодия 2022г.

В первом полугодии у нас договор на 24 номера. Последний
от 23 июня 2022г

Во втором полугодии выйдут 25 номеров. Первый 6 июля,
последний от 21 декабря 2022. Всего за год - 49 номеров.

По плану в 2023году выйдут 50 номеров, по 25 в каждом
полугодии.

При сравнении цены подписки 2-х полугодий учитывайте,
что второе полугодие по цене будет немного дороже.

Всё ещё нераспределёнными остаются комплекты газет с
1993г по 2010г. Желающие получают их безплатно. Вес солид-
ный, почтой не отошлёшь. Надежда на авто транспорт.

Будьте здоровы, не падайте духом.
Не прощаюсь.

«Ну что, если б это не евреев было в России 3 миллиона,
а русских; а евреев было бы 80 миллионов - ну, во что обра-
тились бы у них русские и как бы они их третировали? …Не
обратили ли бы прямо в рабов? Хуже того: не содрали ли бы
кожу совсем? Не избили бы дотла, до окончательного ис-
требления…?» (Ф.М.Достоевский)

Колонка редактора

В чьих руках
рубильник?

вом комплексе России? Кроме
аварий старение оборудования
приводит к значительному увели-
чению потерь электроэнергии при
передаче, что в конечном счете
отражается в тарифе на электро-
энергию. Кроме всего прочего,
износ влияет на надежность, ко-
личество и масштаб аварий.

Согласно данным Ростехнад-
зора на 1 ноября 2015 года, в Ива-
новской области износ оборудо-
вания на предприятиях ТЭК в се-
тевых организациях составил 70-
80%, в генерирующих организаци-
ях — 40%.

В филиале ПАО «МРСК Цен-
тра» — «Тверьэнерго» износ ак-
тивной части фондов составлял
75%. В филиале «Ярэнерго» —
около 70%. Износ основных фон-
дов электрических сетей в Бел-
городской области составил 67%.
В Воронежской области износ ак-
тивной части ВЛ составил 75%.
Список можно продолжить с де-
тализацией всех субъектов РФ, но
данные можно увидеть на сайте
Ростехнадхора. Словом, картина
в регионах не радужная.

В тариф на электроэнергию
закладывается стоимость обнов-
ления и реконструкции всех
объектов сетевой инфраструкту-
ры, так почему же оборудование
не обновляется? Видимо, соб-
ственники копят деньги на уст-
ранение масштабных техноген-
ных катастроф, наподобие той,
что случилась в 2009 году на
Саяно-Шушенской ГЭС или про-
сто грабят.

Проблема очевидна, и она при-
знается всеми, даже правитель-
ством РФ. В основном положе-
нии проекта энергетической стра-
тегии до 2035 года, опубликован-
ном Минэнерго, сказано, что ос-
новным внутренним вызовом ТЭК
России является необходимость
его глубокой и всесторонней мо-
дернизации и преодоления изно-
са инфраструктуры.

При реализации стратегии
планируется снизить износ основ-
ных фондов на 25% по сравнению
с 2010 годом. В Стратегии разви-
тия электросетевого комплекса
России, утверждённой прави-
тельством 3 апреля 2013 года,
можно прочесть, что последние
20 лет инвестиции на обновление
и модернизацию сетей были не-
достаточными.

Только нет ответа на вопрос,
почему они были недостаточны?
Ведь стоимость модернизации
закладывается в тариф. Так или
иначе, отсутствие должных ин-
вестиций привело к выработке
нормативного срока магистраль-
ных сетей на 50% и распредели-
тельных сетей на 70%. В сред-
несрочной перспективе планиру-
ется снизить уровень износа в
распределительных сетях до
50%, магистральных — до 45%.
Для сравнения: в странах с раз-
витой сетевой структурой износ
составляет 27-44%».

А вот сообщение посвежей:

«24 сентября 2019 г. /ТАСС/. По-
тери электроэнергии в электросе-
тях в ряде регионов доходят до
35%, сообщил министр энергети-
ки РФ Александр Новак на засе-
дании общественного совета при
Минэнерго.

Министр отметил, что в пер-
вую очередь высокие потери при
передаче электроэнергии харак-
терны для регионов Северного
Кавказа.

Он отметил, что высокие тех-
нические потери обусловлены
изношенностью электросетей.

"У нас технологические поте-
ри большие. Очень изношенные
сети, особенно низкого напряже-
ния. Они требуют модернизации",
- добавил Новак.

По его словам, в Энерго-
стратегии России до 2035 года,
которая стала предметом об-
суждения общественного сове-
та при Минэнерго, планируется
снизить средний по России по-
казатель на 2%.

Электросетевой холдинг "Рос-
сети" рассчитывает, что потери в
электросетях к 2030 году за счет
реализации программы цифрови-
зации снизятся на треть по срав-
нению с текущими цифрами».

Мое внимание в этом сообще-
нии привлекло именно последнее
предложение – о программе циф-
ровизации. О том, чем это грозит
написали «Известия» 20 июля
2021 г.: «Согласно отчету экспер-
тной подгруппы по кибербезопас-
ности НТИ «Энерджинет», сфор-
мированному по результатам оп-
роса компаний, более 80% отече-
ственных производителей вто-
ричного оборудования для элект-
роэнергетики используют иност-
ранную электронную компонент-
ную базу (ЭКБ), 40% компаний —
зарубежное программное обеспе-
чение (ПО). Бизнес объясняет это
низкой конкурентоспособностью
российских разработок и зрелос-
тью иностранных решений.

Редкое использование отече-
ственных ЭКБ и ПО в электро-
энергетике создает риски увели-
чения числа кибератак на россий-
ские компании из-за рубежа и воз-
можного отказа работы оборудо-
вания, в том числе на фоне теку-
щей геополитической ситуации,
считает директор регионального
инжинирингового центра SafeNet
НТИ Денис Кувиков.

С применением иностранного
оборудования и ПО связаны два
основных риска — это остановка
поставок продуктов и их поддер-
жки, а также наличие уязвимос-
тей и специально заложенных
средств управления из-за рубе-
жа, согласен технический дирек-
тор InfoWatch ARMA Игорь Душа.

Если хакер воспользуется
уязвимостями, то он может час-
тично или полностью вывести из
строя промышленный объект,
предупредил руководитель на-
правления по развитию бизнеса
SOC центра противодействия ки-
бератакам Solar JSOC «Ростеле-

(Продолжение, начало на стр.1)
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достаточном внимании к инфор-
мационной безопасности со сто-
роны эксплуатирующих организа-
ций, согласен менеджер по раз-
витию бизнеса Kaspersky
Industrial CyberSecurity Кирилл
Набойщиков.

— Учитывая печальный опыт
успешных компьютерных атак
через поставщиков оборудования
и услуг (например, крупные взло-
мы организаций в США через аме-
риканского производителя ПО
SolarWinds), а также сжатые сро-
ки программ импортозамещения,
вопрос информационной безопас-

ности внедряемой отечественной
продукции, встает наиболее ост-
ро, — сказал Андрей Боровский.

За минувший год «Ростеле-
ком-Солар» зафиксировал дву-
кратный рост числа атак через
подрядчика на объекты критичес-
кой информационной инфраструк-
туры, когда хакеры проникают в
систему организации через взлом
ее подрядчика.

Существует множество раз-
личных векторов атак на объекты
электроэнергетики, в частности
попытки взломов GSM-модемов
— конечных устройств, работаю-
щих на вышках, привел пример
вице-президент по глобальным
продажам Qrator Labs Максим Бе-
лоенко. Даже если они не имеют
белого IP-адреса, хакеры могут,
взломав датчик, отслеживающий
состояние высоковольтной ЛЭП,
послать на него информацию об
обрыве связи, сказал эксперт. К
месту аварии будут направлены
бригады, а на самом деле инци-
дент будет организован в другом
месте, но удачно скрыт за счет
проведения DDoS-атаки на инф-
раструктуру провайдера, пояснил
он. Таким образом можно обезто-
чить целый регион, утверждает
специалист.

Однако всё же в большинстве
случаев атаки не направлены на
вывод из строя оборудования или
реализацию аварий: по большей
части это разведка, максималь-
но глубокое закрепление и дли-
тельное присутствие в инфра-
структуре атакуемых объектов,

указал руководитель практики
промышленной кибербезопаснос-
ти Positive Technologies Дмитрий
Даренский».

Вы поняли? Можно обезточить
целый регион… Не это ли уже
происходит?

У нас тут под «пандемию»
пытаются построить электронный
концлагерь. С тотальной систе-
мой контроля, с QR-кодами и про-
чими прелестями. Вот только кто
всем этим будет рулить?

Еще пара цитат.
27 декабря 2021 г. kapital-rus.

ru: «Российские госкомпании
критически зависят от иностран-
ного программного обезпечения
и не могут отказаться от его ис-
пользования, несмотря на тре-
бования президента Владимира
Путина. План правительства по
замене иностранного софта на
отечественный провалился:
вместо доли в 50-70% отече-
ственное программное обезпече-
ние в госсекторе занимает не
более 30-35%. Без него «Транс-
нефть» не может прокачивать
топливо по нефтепроводам,
«Аэрофлот» – летать, а РЖД –
управлять железнодорожной
инфраструктурой».

Зачем нашим западным парт-
нерам применять против России
бомбардировщики или ракеты,
если все так для них прозрачно.
Дернешь рубильник – встанет все.

«Свободная пресса» пишет:
«За последние 20 лет зависи-
мость России от иностранных

технологий выросла в 12 раз,
даже несмотря на провозглашен-
ную программу импортозамеще-
ния. Порядка 30% всех передовых
технологий, которые используют-
ся на производстве в России, за-
купаются за рубежом. Более того,
за 2015-2019 годы в реальном
выражении производство иннова-
ционной продукции внутри стра-
ны снизилось с 2,17 триллиона
рублей в год до 2,024 трлн».

Россия встает с колен, чтобы
упасть на спину…

В. Пушкин

кома» Андрей Прошин. Порой зло-
умышленники проводят целевые
атаки без запроса выкупа, а для
прекращения нормального функ-
ционирования инфраструктуры,
добавил Игорь Душа. Многие свя-
зывают эти аспекты с созданием
военных подразделений по все-
му миру, которые занимаются ки-
бернападениями.

В то же время «слепая» заме-
на иностранных поставщиков на
отечественных производителей
оборудования и программного
обеспечения тоже несет опреде-
ленные риски для отрасли, пре-

дупредил руководитель отдела
по разработке решений для АСУ
ТП Group-IB Андрей Суслин. Ис-
пользование устаревших техно-
логий может принести больший
вред для бизнеса, пояснил он.
Импортозамещение — хорошая
история для государства, однако
качество решений должно быть
конкурентоспособным по сравне-
нию с аналогичными зарубежны-
ми, а для этого властям нужно
поддерживать российские компа-
нии, сказал он.

Ранее «Известия» писали, что
количество кибератак на крити-
ческую инфраструктуру (объекты
промышленности, госорганы, ис-
следовательские компании) в
России в первом полугодии 2021-
го увеличилось почти в 2,5 раза
по сравнению с 2020-м. В про-
шлом году показатель тоже рос,
но более умеренно — на 40% от-
носительно уровня с 2019-го, под-
считывали специалисты Научно-
технического центра Главного ра-
диочастотного центра.

Далеко не все российские раз-
работчики электрооборудования
уделяют достаточно внимания
решению проблем информацион-
ной безопасности (ИБ), добавил
независимый эксперт центра ком-
петенций «Кибербезопасность»
рынка «Энерджинет» НТИ Андрей
Боровский. Менее 14% опрошен-
ных компаний могут похвастать-
ся высоким уровнем обезпечения
ИБ внутри своих организаций.
Частота случайных заражений
шифровальщиками говорит о не-

Евреи, очнитесь!
Неужели вы
действительно
настолько
одурачены
сатанистами?

Хватит! Хватит воровства, об-
мана и предательства! Хватит
лжи в религиях! Хватит кровавых
жертвоприношений! Хватит безот-
ветственности во всегда грязной
и подлой политике! Когда во всём
главенствует лишь шкурный ин-
терес! Когда всем просто напле-
вать на судьбу человечества!
Когда показуха во всём, но нет
реальной картины мира!

Миром правят сатанисты и
дьяволо-поклонники! Вот что та-
кое "евреи в рассеянии", "даро-
ванном" им их богом – сатаной,
дьяволом! И не важно даже, что
многие русские уже отвратились
Бога. Важно, что сатанисты вот-
вот приведут к власти царя-дес-
пота сионской крови. Сатану во-
плоти. Антихриста – в православ-
ной традиции. Для начала в Рос-
сии, как в "самой непокорной сла-
вянской стране". Ну, а затем и во
всём мире. Когда уже ничто
нельзя будет изменить! Когда бу-
дет установлено УЗАКОНЕННОЕ
рабство на земле. Духовное, фи-
зическое и "ментальное". Когда
рабы уже не в состоянии понять,
что их стригут и режут тысячеле-
тия. Когда цари и господа – жиды,
а рабы как были, так и есть до сего
дня – гои. Обманываемые сата-
нистами из года в год, столетие
за столетием!

Вот что такое 666 – символ
всемогущества евреев из Библии,
он же знак апокалиптического зве-
ря, он же знак сатаны и сатанис-
тов! Которые и управляют этим
миром. При вашем молчаливом
согласии с сатанизмом на земле
и с безпределом сатанистов!

Как не вспомнить стихотворе-
ние "Сеятель" Пушкина. Может
действительно незачем стадам
дары свободы, если гои не толь-
ко не знают, что это такое, но и не
умеют этими дарами пользовать-
ся? Не различая добро и зло!
Если все бездействуют в самом
главном и основном. В реальной
и конкретной борьбе со злом са-
танизма на земле.

Евреи, в т.ч. и криптоевреи –
сатанисты, люцифериане, которые
"не любят об этом говорить". Конеч-
но, не все они сатанисты, но в дос-
таточном количестве, чтобы уста-
новить сатанизм на всей земле! Во
всём мире! Во "всех городах и ве-
сях". И повсеместные 666 – безвоз-
вратно и окончательно доказали
это! Доказан и безпрецендентный
контроль над всем человече-
ством, а по сути – над каждым из
нас, подлежащим уничтожению до
чисто мистических и чисто рели-
гиозных цифр сатанистов.
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Уничтожена будет не только
"белая раса" (русские, славянс-
кие, немецкие, французские и про-
чие многочисленные народы),
будут уничтожены и многие (если
не все) евреи – "меньшие братья"
– "сухие сучья" своей же сатанин-
ской религии, так и не понявшие
кто, зачем и почему их уничтожа-
ет. Нет больших врагов для евре-
ев, чем сами же евреи! В чём при-

знаются и сами евреи.
И которые, согласно всё той же

Библии, и, самое главное, в дей-
ствительности (!) – бывшие гои.
Которые и были принесены в жер-
тву всееврейскому богу яхве во 2-
й мировой войне, когда евреи от-
казывались спасать евреев. И бо-
лее того, когда евреи – уничтожа-
ли евреев! И которые будут вновь
принесены в жертву в тысячи раз
большем количестве в почти не-
избежной 3-й мировой (глобальной)
войне! Т.е. в 3-ем глобальном и
всеобъемлющем жертвоприноше-
нии своему ненасытному б-гу –
яхве, иегове! Как ни называй ев-
рейского бога, он как был, так и
остаётся сатаной. Богом зла, не-
нависти и разрушений. Тем самым
богом, чьё демоническое начало
и определило тысячелетнее безу-
мие и демонизм (сатанизм) евре-
ев. Хотят они того или нет, но имен-
но таково реальное положение дел
в мире, если говорить обо всём
еврействе в целом.

И более того. Тысячелетние
"грехи" евреев – это их действи-
тельные, реальные преступления
против человечества (всех наро-
дов земли) и человечности! Не
говоря даже о их преступлениях
против оболганного ими Бога! И
против каждого убиенного ими
нееврея (гоя, акума, двуногого
скота, бездушного животного, и
т.д.). По которым срока давности
просто нет! Как нет и помилова-
ния за их геноцид всех народов
земли. Вот что такое преступле-
ния евреев! История евреев – это
история убийств и преступлений.
И лишь милость Бога и дарован-
ный Им (Богом) шанс на исправ-
ление мира – спасает их и всё
человечество. Пока, ещё лишь
пока, спасает и их, и вас. Но даже
долготерпеливый и любящий
Отец не будет терпеть безконеч-
но! Ни безпредел евреев, ни ваше
бездействие. Ни ваши вечные по-
иски Истины, которая была все-
гда и одна – Бог. Потому Он и про-
явил Свою Волю: УНИЧТОЖИТЬ

САТАНИЗМ НА ЗЕМЛЕ. Сата-
низм – это безумие! Которое и
уничтожит этот мир.

Мы на пороге своего уничто-
жения, если продолжим бездей-
ствовать, и не начнём уничтожать
сатанизм как явление, недостой-
ное звания человек. Как самое
позорное и презренное явление на
земле. Как произойдёт наше унич-
тожение (всем известный "конец

света") никто не может знать, но
непременно произойдёт, и в самое
ближайшее время. Главное – обо-
лганный сатанистами Бог УЖЕ
проявил Свою Волю при дарован-
ной Им каждому из вас (а не толь-
ко евреям) Свободе Воли: быть
на стороне зла или добра. Надо
ли говорить, что сатанисты – но-
сители зла, и ВСЕГДА – на сторо-
не зла? Вы можете верить или не
верить в Бога, это ваше неотъем-
лемое право, но разумными быть
просто обязаны! Бездействие в
борьбе со злом, уже само по себе
зло! Ибо способствует дальней-
шему и безмерному распростра-
нению зла. Вот к чему приводит
равнодушие к сатанизму и злу на
земле. Мы не первая цивилиза-
ция на земле и по вине "умных и
честных евреев", подсунувших
всему (!) человечеству вместо
Бога сатану – и не последняя.

Если не начать уничтожать
сатанизм. Сатанизм на земле, с
неизменными войнами и насили-
ями (то что мы наблюдаем сегод-
ня) – это гарантированное уничто-
жение всего человечества. Не
будет ни евреев, ни неевреев. Ни
вас, ни ваших детей. Вот что та-
кое 666. Вот что такое сатанизм
(безумие) евреев. Вот что такое
их тысячелетняя ложь, ложь и
ложь. Вот что такое ваша толе-
рантность к сатанизму.

Очнитесь! Неужели вы дей-
ствительно настолько одураче-
ны сатанистами? Чтобы не пони-
мать все эти простые и элемен-
тарные истины!

Я не антисемит, я антисатанист
– есть ли среди вас ещё таковые?
Остался ли кто ещё, готовый бо-
роться за правое дело – за своё
выживание, за свою же жизнь и
жизнь своих детей? За своё же
светлое будущее. И за Великую
Русь, без которой светлого будуще-
го для русского человека просто не
может быть. На связи. Как всегда,
с Любовью к Отцу и Иисусу.

Георгий. г.Сергиев Посад.
20.12.2021г.

Материалы из интернета

Краснов Петр прокомментировал
запись коллеги

Андрей, все намного хуже. Организаторы вторжения уже и не скры-
вают, кто они. Во всяком случае уже: абсолютно нормальные биоро-
боты, а не психопаты. С задачей в методичке Торы, поставленной
создавшей их нечеловеческой цивилизацией. "Важных соплеменни-
ков" по словам рав. Булочник, его ютюб: "Иудеи не люди", "Для при-
хода Мошиаха требуется 2800 рабов людей каждому"

https://www.youtube.com/watch?v=GtsNzIuWIxA&lc=Ug..+-.
"Для прихода Мошиаха требуется 2800 рабов людей каждому -

спикеров и исполнителей нашего геноцида, довольно много. Жаль
только, что как с фальшивой пандемией - не яды против пандемии, а
пандемия, чтобы вколоть яды, и тут так же - не сокращение населения
ради эффективного контроля, а, на самом деле, - контроль, сугубо
временный, ради сокращения населения, чтобы освободить планету
для расселения мошиахов. Поэтому тут никакой промежуточный ва-
риант или компромисс невозможен, Булочник четко дает понять, что
это единственная миссия, для чего их внедрили на землю, и по раз-
бросу фраз - "остальное человечество уберут", и т.д, в его прекрасной
речи на видео, ясно, что этих самих андроидов хозяева тоже просто
обнулят, если они не справятся. Срок до 23 года, когда, как сказал их
спикер Киссенджер в 2013 году, проект "Израиль" будет закрыт, они
там только для того, чтобы встретить мошиахов из портала под сте-
ной "плача", дальше ни это место, ни это "гос"образование им не нуж-
но, только расчистить и контролировать место над порталом к опреде-
ленному сроку. Более того, своими не слишком ассимилировавшими-
ся они считают только 178 тыс. 178 тыс. х 2800 рабов, о которых
говорит раввин = 500 млн рабов. Та самая цифра со Скрижалей в
Джорджии, рядом с CDC приятеля-подельника их еще одного "важно-
го соплеменника" Гейтса, Фаучи, и той же цифрой золотом, - 500, Гейтс
обозначил номер строения своего офиса фонда "Билла и Мелинды
Гейтс", хотя там близко нет 500 домов на улице??), с остальными в
Израиле их вакцинами поступают как со всем человечеством.

Мошиахам в случае неудачи ничего не стоит обнулить этих 178
тыс., и запустить новых андроидов, подождав еще 2000 лет, для зве-
роящеров-мошиахов это секунда, пока те по аналогичной наработан-
ной методичке захвата планеты ростовщичеством, что они 2000 лет
назад андроидам дали, не подготовят нужное место и количество
рабов. Возможно эта процедура по той же методичке параллельно
идет в десятках цивилизаций с разными видами гуманоидов, и под-
строенных под них аналогичных андроидов, внедренных мошиахами.
Поэтому наши репликанты так нервничают и спешат, плюя на все зако-
нодательные засветки, кроме возможных бунтов из-за чрезмерной
интенсивности геноцида, которые могли бы сорвать или сильно затор-
мозить операцию)

Так что у них до сего все четко и под контролем, можно сказать по
часам.  https://youtu.be/GtsNzIuWIxA

Теннисист Новак Джокович отказался вакцинироваться, но после
долгих переговоров получил от организаторов Australian Open – 2022
медицинское исключение, которое дало ему возможность прилететь
на турнир. Однако в аэропорту Мельбурна пограничные службы анну-
лировали визу серба, заявив, что медицинские документы теннисиста
с исключением их не удовлетворяют. После многочасовых разбира-
тельств Джоковича отправили в отель для мигрантов, где он много
дней ждал депортации. Адвокаты подал апелляцию, состоялся суд,
который он выиграл. Отрадно, что за этим наблюдал весь мир - Джо-
кович стал хорошим примером для многих людей.

(С.В.-Джокович выиграл суд, но антихристовы слуги в назида-
ние другим, решением вышестоящего суда всё же депортировали
его из Австралии).

Снимаю шляпу перед человеком,
Не поддающимся на провокации иуд,
Не дать себя убить-флаг нынешнего века,
И нет сомнений, что убийц ждёт Страшный суд!

А что теперь медведевы, рублёвы,
Поддержат ли отказом своего коллегу?
Или ракетками, как клювом, будут щёлкать
И за бабло огромное продолжат бодро бегать?

Продолжили и в ус себе не дуют,
Вопрос лишь в том, чего в их вены влили.
Они и GR-кодами вовсю уже «кукуют»,
Став под ногами радикальных иудеев пылью...
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Почему жителей СССР хотят
приговорить к смерти через

вакцинацию?
Золота у нас - 5 млн. тонн
И все украдены ворами,
Сколько ещё им надобно "корон",
Чтобы живых с лица Земли убрали?

На Греческом телевидении
диктор спросил: "Уважаемый пре-
зидент РФ", почему вы не раскры-
ли информацию, о том, что "доро-
гие россияне" не только милли-
ардеры, но и граждане СССР. По-
чему молчите, что по "METRIC-
GOLD" НА ВСЕХ ГРАЖДАН СССР,
ПЕРЕЖИВШИХ ГЕНОЦИД И ОККУ-
ПАЦИЮ, приходится 5 миллионов
тонн золота!" ЭТО СКОЛЬКО ЗО-
ЛОТА НА ЧЕЛОВЕКА!!! И ещё
странно, что с 2013 года молчали
до сих пор. Так мы все богачи,
земляки! Невероятно. Теперь по-

нятно, почему нас истребляют, в нищету загнали, вакцинами добива-
ют- чтоб ДОЛЖОК не возвращать! Да, за такие деньги политики могут
истребить не только один народ, но и все народы. И в том, что мало
кто успел понять, что происходит, виноваты - наша лень и безразли-
чие к происходящему. Надо было восстанавливать СССР. А теперь -
Пландемия, крематории и эвакуация. Коренное население для влас-
ти, которая поставлена предателем Б. Ельциным, не нужно! Только
освещение о реальности может что-то изменить и сплотить людей.
https://t.me/maltsev_chat/369151

Я передал этот вопрос
моему другу, доктору Мило
Кандеряну, доктору филосо-
фии. [родился Милос Искан-
дерианос, Корфу, Греция,
1938], который в 2015 году
разработал патент на оксид
графена для использования
в качестве гематологическо-
го биологического оружия.

Со всей откровенностью
доктор Кандерян — это то, что
я бы назвал «геноцидным
глобалистом», который сле-
дует Десятой заповеди Руко-
водящих камней Джорджии,
которая очень редко обсуж-
дается и гласит: «Не будьте
раком на Земле; оставьте ме-
сто для природы».

Д-р Кандериан является
медицинским сотрудником Все-
мирной организации здравоохра-
нения, а также очень поддержи-
вает Клауса Шваба и «Великую
перезагрузку», введя единую ми-
ровую цифровую валюту, что яв-
ляется второстепенной целью
ВОЗ на 2022 год.

Доктор Кандериан придержи-
вается мнения, что 95% населе-
ния мира являются «безполезны-
ми едоками», которых необходи-
мо усыпить как можно быстрее.
«Посмотрите на центр Чикаго,
Балтимора или Лос-Анджелеса,
— заявил он, — и вы ясно пойме-
те, почему Безполезных Пожира-

телей нужно усыплять, как беше-
ных собак». Он выразил свое пре-
зрение к «заразным педагогам»,
продвигающим критическую расо-
вую теорию, и уверен, что «вакци-
на» положит конец «человеческо-
му раку на Земле».

Доктор Кандериан является
ярым сторонником Долга и Обя-
занности масонства избавить мир
от «чумы человечества».

Итак, я спросил Майло: «Как
«привитые» могут с уверенностью
знать, сколько им осталось жить
после укола?»

Он представил мне информа-
цию под названием «Формула

конца цикла».
Он объяснил, как легко вычис-

лить. «Сила простоты», — сказал
он. «Существует максимальный
цикл в десять лет от инъекции до
конца цикла», — уточнил он. — И
это очень легко определить. Он
сказал, что любой гематолог мо-
жет увидеть его в течение не-
скольких секунд под микроско-
пом, а еще проще — под элект-
ронным микроскопом. «Процент
крови, пораженной [или загрязнен-
ной] оксидом графена или с ним,
является взаимностью расчета
конца цикла», — сообщил он.

Другими словами, «привива-
емый» [как он называет любого,
кто получил разрешение на экс-
периментальное использование
биооружия Eugenics Depopulation
Lethal Injection], имеющий 20%-ное
ухудшение состояния оксида гра-
фена в крови, будет, за исключе-
нием каких-либо других входных
критериев, жить 8 лет. 10 лет, если
меньше 20%. Человек с износом
оксида графена 70% не проживет
более 3 лет. Доктор Джейн Руби
недавно дала интервью Стью Пи-
терсу в своем подкасте и показа-
ла примеры того, как выглядит
испорченная кровь при воздей-
ствии оксида графена.

Оксид графена, для тех, кто
не знает, является компонентом
шиповидных белков и прионов
мессенджерной РНК, который во-
юет с сердцем, легкими, мозгом
и кровью за кислород.

Оксид графена — это кисло-
родная губка, которая лишает

организм необходимого
кислорода и вызывает мно-
жество осложнений, вклю-
чая, помимо прочего, ана-
филактический шок, токси-
ческое свертывание крови,
фатальный паралич легких,
митохондриальный рак и
рак эндотелия».

Точка зрения доктора
Майло Кандеряна во мно-
гом совпадает с точкой
зрения Клауса Шваба,
Билла Гейтса и генераль-
ных директоров Большой
Фармы: ДАЙТЕ ИМ ВСЕМ
УМЕРЕТЬ!

Я спросил Майло, как
действуют вторые и тре-
тьи дозы и бустеры, и как
это меняет таблицу «Ко-

нец цикла».
Майло ответил: «Все это мож-

но измерить с помощью гемато-
логического тестирования. Чем
больше прививок и стимуляторов
получат дебилы, тем хуже будет
выглядеть их кровь под микро-
скопом, и тем быстрее они пре-
вратятся в удобрение».

Наконец, я спросил его, как
заговор с целью убийства
стольких миллиардов людей мог
так скрываться такой группой
элиты.

Его ответ был: «Ты мало
знаешь о масонстве, не так ли,
Стив?»

И вот оно. Стивен Фишман

Доктор ответил на вопрос:
сколько должны прожить

привитые

Вчера все мировые агентства
сообщили о протестах в столице
Болгарии Софии, которые органи-
зовали некие "антиваксеры". Бо-
лее того, если прочитать ленты
агентств, то эти самые "антивак-
серы" были смесью трампистов и
"исламских террористов", которые
только и мечтали подорвать "по-
рядок в Европе", начав "штурм"
парламента. Стилистика узнава-
ема: тон тут задают такие рупоры
глобалистов как Рейтер или ВВС.
А у них одна песня: если бунтуют
– значит, "внутренние террорис-
ты", их надо давить и всячески
осуждать. Особо одаренные на-
чали проводить параллели даже
с казахскими событиями. Между
тем, митинг в Софии организова-
ла патриотическая, антизападная
и антитурецкая партия "Возрож-
дение", выступающая за выход из
ЕС и НАТО, а основная часть уча-
стников – люди, опасающиеся за
своих детей и уставшие от огра-
ничений, лжи и падения уровня
жизни. И в итоге протестующие
частично добились успеха: ми-
нистр здравоохранения согласи-
лась с созданием рабочей груп-
пы из разных, а не только пропра-
вительственных, то есть проза-
падных и аффилированным с
фарм-компаниями экспертов.

Вчера тысячи человек из раз-
ных регионов Болгарии вышли на
площадь перед Народным собра-
нием. Акция хотя и не была санк-
ционирована, но заявлена как
мирная. «Мы выступаем против
зелёных сертификатов, потому
что они превращают вакцина-
цию из добровольной в принуди-
тельную, мешают нормально ра-
ботать, учиться, вести обще-
ственную жизнь», — заявили
организаторы болгарским СМИ.
"Эскалации не будет, мы люди
чести", - заявил журналистам
один из протестующих. То есть,
это были далеко не бунтовщики
и погромщики, как сообщали
СМИ, что подтверждают и фото
с митинга.

Основным организатором вы-
ступила патриотическая партия
«Возрождение». Та самая един-
ственная парламентская партия
Болгарии, которая последова-
тельно выступала за выход стра-
ны из НАТО, ЕС, прекращение
антироссийских санкций, а также
прекращение американского вла-
дычества в их стране и уменьше-
ние влияния Турции. "Это адми-
нистрация разных лобби-цент-
ров, транснациональных компа-
ний, скрытого закулисья, кото-
рое тянет за веревки большую
часть ключевых фигур США", -
говорил о европейском руковод-
стве лидер партии Костадин Кос-
тадинов. По словам политика,

Теперь слушают:
болгарские патриоты

взяли штурмом
парламент и министра

здравоохранения
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партия "Возрождение" многократ-
но критиковала американскую по-
литику и не перестанет этого де-
лать. Костадинов убежден —
Болгария, как и многие страны
ЕС, поставлена в исключительно
унизительное положение. Само
по себе "Возрождение" не русо-
филы, хотя немало в ней тех, кто
желает сближения наших стран.
Но в большинстве своем, в самой
партии, как и большинство еврос-
кептиков, выступают за нормали-
зацию отношений с Россией. Да и
сам антиковидный протест партия
собирала на площади русского
Царя Освободителя.

Более того, "Возрождение"
была единственной партией, кто
выступил в 2018 году против ру-
софобской политики своих влас-
тей. За это, как и полагается в
"свободной Европе", партию де-
монизировали, прессовали ее ак-
тивистов, вплоть до арестов.
Проще говоря, это единственная
политическая сила в стране, на
которую Россия могла бы опе-
реться. Не удивительно, что на
митинге цитировали слова Пути-
на про добровольную вакцинацию.
Здесь радует, что болгары у нас
все-таки не рядом и не в курсе,
насколько она до недавнего вре-
мени была "добровольная".

Впрочем, даже по фото вид-
но, что "Возрождение" было лишь
частью митингующих. Притом не
самой многочисленной. Основ-
ная группа – это обычные жите-
ли, которые устали терпеть на
себе социальные, экономические
и медицинские эксперименты. Как
говорили сами протестующие,
новые ограничения, в том числе и
на проезд в общественном транс-
порте всколыхнули страну. А про-
должающееся второй год паде-
ние уровня жизни и безконечные
рассказы, про "вот-вот все закон-
чится" добавила протесту злости.

Для понимания, немалая часть
вышедших на площадь возле пар-
ламента были из Старозагорской
области, где из-за "Омикрона" и
повышения цен на электричество
(спасибо "зеленым") до 11 февра-
ля закрыли самое крупное пред-
приятие региона – оружейный за-
вод "Арсенал". Работников на вре-
мя "локдауна" отправили в нео-
плачиваемый отпуск. Помимо ока-
завшихся без средств к существо-
ванию оружейников, к следующей
акции протеста готовы присоеди-
ниться все владельцы общепита,
которые оказались либо разорены,
либо на грани разорения.

Но главной причиной, которая
вывела людей на улицы, стала
вакцинация детей, о планах ко-
торой заговорило правительство.
"Если не оставите детей в по-
кое, их родители не оставят вас
в покое. Таких, как  я, выйдут
сотни тысяч”, - заявил в обра-
щении к их Минздраву доктор
Георгий Тодоров.

После сборов, митингующие
окружили здание болгарского пар-
ламента, где потребовали от чле-

нов правительства и депутатов
выйти к народу. Премьер Болгарии
тут же передал, что он бы с радос-
тью вышел, да вот беда – его вме-
сте с правительством на карантин
посадили. Так что дома никого нет.
Поняв, что беседы не будет, народ
решил поговорить с депутатами
лично, прорвал полицейский строй.

Отметим, что сама полиция
вела себя крайне умеренно – ни-
каких уже привычных в "старой
Европе" собак, провокаций людей,
массового избиения дубинками. В
результате все "противостояние"
ограничилось полученными в
давке травмами, а организаторы
даже поблагодарили сотрудников
правопорядка за человеческое
отношение к людям. Правда, про
депутатов такого не скажешь.
После того, как народ прорвался
в парламент, "народные избран-
ники" вместо того, чтобы выйти к
людям, банально сбежали, види-
мо тоже на "карантин". Впрочем,
«наши» депутаты, голосовавшие
в первом чтении за введение QR
сегрегации в России тоже в ос-
новном бегают от избирателей--
хоть власть и отправила их на

региональную неделю.
Однако вернемся в Софию.

Большинство репортажей миро-
вых и российских СМИ заканчи-
ваются на факте прорыва народа
в парламент, а в Софии, между
тем, все только началось. После
бегства депутатов и резко ушед-
шего на карантин премьера, люди
пошли в Минздрав, где наконец-
то поймали хоть кого-то из пред-
ставителей властей. Как смея-
лись в соцсетях, в какой-то мо-
мент протестующие испугались,
что остались вообще единствен-
ной властью в стране. Однако,
там к людям вышла министр здра-
воохранения Асена Сербезова,
которая предложила перевести
протесты в рамки беседы. Более
того, отвечая на обвинения каса-
тельно отсуствия данных по эф-
фективности и побочным дей-
ствиям вакцин, сама Сербезова
выступила исключительно за
добровольную вакцинацию и со-
гласилась на создание рабочей
группы, в которую войдут не толь-
ко провластные и связанные с ЕС
и фармкомпаниями медики, но и
их противники. "Есть накоплен-

ные настроения, недоверие, па-
ника и страх, с которых началось
управления пандемией до 2 лет.
Теперь мы собираем плоды. Об-
щество разделено. Вакцинация
должна быть добровольной ", -
сказала загнанная в угол министр
здравоохранения.

Теперь, хотя местное ковид-
ное лобби и пытается объявить
всех "бунтовщиками", но уже в
парламенте пройдет организация
этой рабочей группы, от которой
будет зависеть выйдут ли болга-
ры на улицу в следующий раз,
поднимутся ли сотни тысяч роди-
телей и присоединятся ли к рабо-
чим закрытых заводов официан-
ты из закрытых кафе. Впрочем,
даже этот протест принес боль-
ше пользы в борьбе с биг-фармой,
чем год разговоров. Увидев тол-
пу не сильно радостных людей в
окно власть очень быстро реши-
ла, что к ним надо прислушаться.
Очень хотелось бы, чтобы и
«наши» чиновники научились так-
же быстро переобуваться, не до-
водя до штурма ГосДумы

Руслан Ляпин, Дмитрий Ганев,
специально для РИА "Катюша"
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Памятник Кузьме Минину и Дмитрию Пожарскому на Красной пло-
щади демонтировали для реставрации, следует из сообщения Исто-
рического музея (поступило в РБК).

Скульптурную группу сняли с постамента с помощью кран-балки
днем 13 января. Памятник успешно перенесли на реставрационно-
монтажный стол, реставраторы начинают детальное обследование
скульптуры и сами работы.

Реставраторы удалят технологический каркас памятника и остат-
ки формовочной смеси через специальные отверстия. Они восстано-
вят внутреннюю и внешнюю поверхность барельефа на пьедестале, а
также заменят каркас плинта (нижней части пьедестала).

Проект реставрации стоимостью 55 млн руб. ранее одобрило Мини-
стерство культуры. Работы планируют закончить к ноябрю 2022 года.

Подробнее на РБК: https://www.rbc.ru/rbcfreenews/
61e044999a79473768a2c826?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

Р.S. (С.В.-а вот как прокомментировало данное событие другое
СМИ. Типа увезли с Красной площади неизвестно куда и там этот
памятник затеряется, т.е. его больше не вернут: «Памятник Минину и
Пожарскому демонтировали с Красной площади. Его отреставри-
руют.  https://kudago.com/msk/news/na-krasnoj-ploschadi-demontirovali/
?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop)»

Новые санитарно-эпидемио-
логические требования к органи-
зациям воспитания и обучения,
отдыха и оздоровления детей и
молодежи начали действовать
еще с начала нынешнего года.
Время вносит свои коррективы, и
в этом документе появился раз-
дел, связанный с цифровой обра-
зовательной средой, дистанцион-
ным обучением и использовани-
ем мобильных телефонов.

На вопросы «АН» отвечает
научный руководитель программ
Российского союза «За здоровое
развитие детей», советник мини-
стерства образования Азербайд-
жана, врач, педагог, доктор меди-
цинских наук, профессор Влади-
мир Базарный:

- Владимир Филиппович, су-
мели ли мы приспособиться к но-
вой эпохе «Цифры и удаленки»?

- Выполненными под нашим
руководством исследованиями
установлено, что при любом, в
том числе и традиционном школь-
ном образовании в условиях циф-

ровизации и компьютеризации
при нарушении санитарных норм
жесткие волны «захватывают» и
подавляют животворные волны
мозга и ведут к вялотекущему его
разрушению. Мы имеем неопро-
вержимые факты, что при совре-
менной политике пренебрежения
санитарными нормами система
образования только наносит не-
поправимый ущерб здоровью на-
ших детей. Вспомним официаль-
ное письмо Министерства про-
свещения РФ: «Спустя только
первый год обучения у 60-70%
детей возникают пограничные
психические расстройства»
(письмо «О недопустимости пе-
регрузок обучающихся началь-
ной школы» №220/11-12 от
22.02.1999г). И это было еще до
«удаленки» и занятий в режиме
цифровизации.

В условиях же цифровизации
дети вынуждены проводить у эк-
ранов от трех до шести часов в
день. А если к этому добавить
100% сколиозов и 40% близору-

кости! Это же грубейшее наруше-
ние всех санитарных норм и на-
стоящее преступление против но-
вых поколений народа! Школьные
формы патологии - это на всю
жизнь, и именно они запустили
вымирание народа в трудоспособ-
ном возрасте. С такой государ-
ственной политикой в области вос-
питания и образования мы повре-
дили уже корни нашего видового
древа жизни. И сколько бы наша
власть ни заклинала о демографи-
ческой трагедии, но без неотлож-
ных мер по радикальной пере-
стройке системы воспитания и об-
разования ситуация будет только
усугубляться.

- Какая безрадостная картина!
Неужели и в удаленном обучении
нет никаких плюсов?

- Почему же нет? В умелых
руках удаленка, домашнее обра-
зование могут быть настоящим
спасением для детей. Американ-
цы для спасения детей от школы
все больше и больше переходят
на домашнее обучение (таковых
там уже более миллиона). В на-
шем же случае точнее говорить об
образовании через электронные
средства информации и о настоя-
щей трагедии цифровизации. Наши
исследования убедили: практи-
чески все образовательные ре-
формы, выполненные в ХХ столе-
тии, были направлены против жиз-
ни и здоровья новых поколений.
Цифровизация - это последний
гвоздь в гроб наших детей!

- Нет ли здесь противоречия?
Для наших детей – гроб, а для аме-
риканских, которые тоже без кон-
ца пялятся в планшеты и смарт-
фоны, благо?

- Здесь нужно отделить «мух
от котлет». У всех в головах се-
годня сложилась своеобразная и
стойкая «колея», что удаленное
обучение - это обязательно циф-
ровизация и компьютеризация. Но
ведь удаленка может быть и без
цифровизации. Например, ребен-
ку дается задание на неделю: про-
читать рассказ и сочинить его про-
должение, выучить стихотворе-
ние, измерить площадь и объем
квартиры, нарисовать свою генеа-
логию, найти и зарисовать такое-
то созвездие в небе, посчитать ко-
личество шагов, пройденных за
день, и так до безконечности. И
ведь в этом случае ребенка никто
не подавляет, наоборот, родители
только вдохновляют и поддержи-
вают его!

- Кто же, как вы говорите, по-
давляет наших детей?

- Сама концептуальная (вер-
бальная) основа построения учеб-
ного процесса в нашей стране. Еще
председатель Государственного
Комитета по образованию СССР
Г.А.Ягодин говорил: «Система об-
разования так выстроила свою ра-
боту, что почти ста процентам
школьников учиться не интерес-
но». А ведь наука установила: в
мозг проникает только та инфор-
мация, которая оформлена в ре-
жиме интереса. Это значит, что

школа готовит активно забывчи-
вых («тупых») детей и подрост-
ков. И после этого мы удивляем-
ся, откуда берутся казанские и
керченские стрелки! Большинство
убеждено, что без принуждения и
насилия дети учиться не будут,
поэтому и учителя в 99% случа-
ев учат не в режиме интереса, а
за счет принуждения.

Вот почему для спасения ос-
таточного психического, творчес-
кого и физического потенциала
педагоги и родители должны
объединиться и требовать от пра-
вительства, от Министерства об-
разования и науки и Министерства
просвещения, исполнения зако-
нов и указов президента РФ, в
том числе замену губительной
для здоровья педагогики на здо-
ровье развивающую!

- Можно об этом чуть под-
робней?

- Еще в конце 70-х гг. прошло-
го века после выявления массо-
вого ухудшения здоровья школь-
ников коллективом ученых НИИ
медицинских проблем Севера СО
АМН СССР под моим руковод-
ством впервые были разработа-
ны и апробированы здоровьесбе-
регающие технологии (ЗСТ). Тог-
да стало ясно, что основным фак-
тором, ухудшающим здоровье
детей, является эргономическая
основа организации учебного про-
цесса в школах (построение учеб-
ного процесса в режиме «педаго-
гической усидчивости», постоян-
ные нагрузки на ближнее зрение,
доминирование абстракций и те-
орий, изгнание из учебного процес-
са трудового и художественного
воспитание, риторики, каллигра-
фии и много другого), постоянное
нахождение в которых за долгие
годы обучения и формирует рас-
тущий организм ребенка. И хотя
ЗСТ были утверждены Минздра-
вом РСФСР для внедрения в
школы и сады еще в 1989 году,
несмотря на то, что программа
получила уже в «новой» России
положительное санитарно-эпиде-
миологическое заключение, до
сих пор забота о массовом здо-
ровье детей у нас в стране оста-
ется уделом одиночек и энтузиа-
стов, а не государства.

ОТ РЕДАКЦИИ: 1 июня 2012 г.
Владимир Путин издал указ №
761 «О национальной стратегии
действий в интересах детей». В
этом документе глава государ-
ства поручил внедрить во все
школы здоровьесберегающие
технологии Владимира Базарно-
го. Более того, позже, в майских
указах, тоже был прописан этот
пункт, однако это так и не было
внедрено в жизнь. По сути, в со-
временной России просто игно-
рируются распоряжения главы
государства, а в Министерстве
образования и науки РФ и в Мини-
стерстве просвещения РФ, зная,
как можно сохранить здоровье
детей, намеренно блокируют
президентские инициативы.

Аргументы Недели

https://yandex.ru/news/story/ Pamyatnik_Mininu_i_Pozharskomu_demontirovali_naKrasnoj_ploshhadi-
9e97c4a9529b623a5476c7e5f598b90a?lang=ru&persistent_id=176583607&rubric=society&stid=LzfHzag5YQi-jEr4RYJ-&wan=1

ПАМЯТНИК МИНИНУ И ПОЖАРСКОМУ
ДЕМОНТИРОВАЛИ НА КРАСНОЙ ПЛОЩАДИ

Профессор Владимир Базарный:

ШКОЛЬНЫЕ ПАТОЛОГИИ
ЗАПУСТИЛИ ВЫМИРАНИЕ НАРОДА
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2.

3.
Большинство считает, в 2020-2021гг
самой хорошо промытой частью тела
были руки. На самом деле это был мозг.
4.

А гном сказал, что делали галоши,
И то, такие, что никто не брал...
Гляжу который год на эти рожи,
И думаю:
Быстрее бы Отец Небесный их позвал!
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наконец-то установлено, как выглядит
СОХА ИМПЕРАТОРА НИКОЛАЯ II

с которой большевики «приняли Россию»




